

Nomor : AE/104/IX-15/MP/aps
Lampiran : 1 set

Jakarta, 11 September 2015

Kepada Yth.
**Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan**
Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4
Jakarta 10710

Direktur Utama PT Bursa Efek Indonesia
Indonesia Stock Exchange Building, Tower I
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta 12190

Perihal : **Keterbukaan Informasi**

Dengan hormat,

Sehubungan dengan Peraturan No. X.K.1 sebagaimana terlampir dalam Keputusan Ketua Badan Pengawas Pasar Modal No. Kep-86/PM/1996 tanggal 24 Januari 1996 tentang Keterbukaan Informasi Yang Harus Segera Diumumkan Kepada Publik dan Peraturan No. I-E sebagaimana terlampir dalam Keputusan Direksi PT Bursa Efek Jakarta No. Kep-306/BEJ/07-2004 tanggal 19 Juli 2004 tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, bersama ini kami informasikan bahwa pada tanggal 11 September 2015, PT Pertamina (Persero) dan PT Adaro Energy Tbk telah menandatangani kesepakatan aliansi strategis untuk layanan pasokan dan optimalisasi infrastruktur BBM milik Adaro Energy Group. Penandatanganan Perjanjian Kerjasama Strategis yang pertama di bidang infrastruktur, transportasi dan pemenuhan kebutuhan BBM (Biosolar) ini dilakukan oleh Direktur Pemasaran Pertamina, Ahmad Bambang, dengan Presiden Direktur PT Adaro Energy Tbk, Garibaldi Thohir, di Jakarta.

Kontrak kerjasama ini sejalan dengan upaya peningkatan ketahanan energi nasional, dan akan berlangsung selama 7 tahun, terhitung sejak 1 November 2015 hingga 1 Oktober 2022. Kesepakatan kerjasama meliputi dua hal, pertama kerjasama Fuel Supply Agreement (FSA) dengan PT Adaro Indonesia, anak perusahaan yang dimiliki sepenuhnya oleh PT Adaro Energy Tbk, yaitu kerjasama pemenuhan kebutuhan bahan bakar minyak (BBM) Biosolar untuk kegiatan PT Adaro Energy Tbk dan afliasinya. Volume jual beli BBM sesuai yang disepakati adalah sekitar 400.000 - 550.000 KL/tahun, dengan jangka waktu perjanjian hingga tahun 2022. Kedua, kerjasama Fuel Facilities Agreement (FFA) dengan PT Indonesia Bulk Terminal (IBT), anak perusahaan yang juga dimiliki sepenuhnya oleh PT Adaro Energy Tbk, yaitu kerjasama sewa dan pemanfaatan Terminal BBM milik IBT di Mekar Putih, Pulau Laut, Kota Baru, Kalimantan Selatan, yang terdiri dari storage tank dengan kapasitas total sebesar 60.000 MT dan 2 fasilitas jetty dengan total kapasitas sebesar 1.4 Juta KL/tahun.


Terlampir kami sampaikan juga *joint press release* terkait penandatanganan kerjasama diatas.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian Ibu/Bapak, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT ADARO ENERGY TBK



Mahardika Putranto 
Sekretaris Perusahaan

Lampiran:

- Kepala Biro PKP Sektor Riil Bapepam-LK;
- Direktur Penilaian Perusahaan PT Bursa Efek Indonesia;
- Direksi PT Adaro Energy Tbk